

# Lettre d'information de La Croix Verte N°43

## L'édito du conseil de gestion

Ce mois de mars a été éprouvant avec la disparition subite d'Alain Aymonier, le président de notre association. Plusieurs hommages ont été rendus et notre association a tenu particulièrement à marquer sa mémoire le 15 mars en plantant un arbre commémoratif à côté du terrain de tennis et non loin du premier verger planté à Roche Lez Beaupré.

Alain est arrivé à l'association en 1996 lors des manifestations contre le Grand Canal. Il a été responsable de la commission vigilance environnement puis a pris la présidence de la Croix Verte après celle de Jean Luc Vuillemin. Il a ainsi géré plus de vingt ans notre association, homme méticuleux, franc, humain, il a été un pilier lors des différentes propositions pour la récupération des bouchons plastiques, des oyas, des plantations, du nettoyage de la nature. Fêré des oiseaux, il savait nous communiquer sa passion.

C'est un grand vide et nous continuerons à faire vivre la Croix Verte comme il l'aurait voulu.

## **La gestion nouvelle de notre association.**

Nous nous allons vous proposer un nouveau mode de gestion lors de la prochaine A.G :

Nous serons cinq personnes pour le moment à gérer la Croix Verte.

Chaque membre du conseil de gestion sera responsable d'un secteur bien défini.

Trésorerie	Christine Blanc
Reboisement	Viviane Molard
Recyclage des matières premières	Daniel Gruet
Oyas	Philippe GUY
Nettoyage Nature dans la Vallée Verte.	Sylvie Chevalier

Il réunira le conseil d'administration et préparera l'assemblée générale.

### **Chaque responsable d'une nouvelle activité devra faire partie du conseil de gestion.**

Les statuts de l'association ont été modifiés et seront approuvés lors de la prochaine assemblée générale. Nous avons besoin de nouvelles personnes au conseil d'administration qui se réunit deux fois dans l'année. Participer c'est aussi apporter de nouvelles idées pour lesquelles nous n'avions pas pensé.

## **Les bouchons en plastique et liège**

L'association de Frambouhans vient de nous apporter 230 kg de liège et elle est répartie avec une trentaine de sacs de bouchons plastiques. Ils vont pouvoir bientôt envoyer un camion à l'usine de recyclage. Ils stockent les bouchons dans d'anciens conteneurs à verre, ainsi en une heure la benne du transporteur est chargée ce qui évite des pénalités de chargement. Nous vous ferons part de leur projet de financement pour lutter contre le handicap. Un adhérent vient de terminer ses combles avec une tonne de bouchons de liège Broyé. Pour le moment un autre adhérent va isoler un mur avec ce matériau super isolant

## **Opération Promotion Oyas**

Notre association a été présente au troc de graines à Chalezeule le 15 mars. Nous avons vendu d'occasion les oyas de 10 l retirés du premier verger. Au prix de 15 euros pour les adhérents et 20 euros pour les non-adhérents au lieu de 28 euros.

Nous lançons une nouvelle commande d'oyas à enterrer pour le jardin.

1,5 l à 15 euros      5 l à 22 euros      10 l à 28 euros

Pour les adhérents c'est un euro en moins.

## Adhésion

Pour le moment l'association compte une soixantaine d'adhérents. Une association est représentative par le nombre de personnes qui la soutienne. Nous avons des bénévoles qui trient les bouchons (en général une fois par mois) des planteurs et des personnes qui viennent quand l'association organise un nettoyage de la nature. L'écologie populaire que nous défendons depuis 42 ans est liée par des actions simples ou chacun peut y participer.

La cotisation reste inchangée. Elle est de 16 euros. Le siège social dorénavant est au **8 rue de l'église à Roche Lez Beaupré**, une boîte aux lettres à été installée.

## Commission plantations

Après le décès d'Alain, nos projets en cours se sont poursuivis comme prévu ;

Les plantations le long du Doubs et du canal pour le compte de VNF se sont achevées la semaine dernière, dans les temps impartis, sur le secteur de La Malate, grâce à l'implication de Gérard Pavlinovac et du groupe de jeunes du foyer des 4 Vents.

Une opération « médias » a été organisée courant mars par VNF, vous trouverez donc sur FR3 et dans la presse locale quelques informations sur le sujet.

A l'occasion de la plantation du chêne d'Amérique en hommage à Alain le 15 mars (photo), nous avons aussi pu planter environ 30 peupliers derrière le terrain de foot / pétanque de Roche ; plantations dont on avait fait ensemble le piquetage et repérage le jour même du décès d'Alain.

Merci à tous les bénévoles présents ce jour-là !

L'entretien du verger des Rosiers a aussi été réalisé, sans les enfants des écoles mais avec un super groupe de bénévoles impliqués !

Un suivi des plantations passées et présentes est actuellement en cours, ce qui nous permet de constater la bonne reprise générale, malheureusement il y a quelques actes de vandalisme, les manques et les propositions à faire évoluer...

Et une réflexion s'engage actuellement sur le devenir de la commission « planter aujourd'hui pour demain », ses projets, ses forces vives, son secteur d'intervention et ses partenaires, etc... sujets qui vous seront présentés à l'AG de mai prochain.



## Le mot de la Trésorière :

Je suis reconnaissante à Alain d'avoir tenu avec rigueur et professionnalisme tous les éléments comptables nécessaires à la trésorerie de notre association. Aujourd'hui je me dois de poursuivre son travail en m'efforçant de conjuguer les besoins de fonctionnement de l'Association et ceux de nos projets avenir.

Ceci nécessite un peu de temps afin de réunir l'ensemble des données, régulariser avec les institutionnels et organiser notre fonctionnement interne.

Aussi je vous demanderais, à vous les adhérents, bénévoles et partenaires un peu de tolérance et de patience en cette période de changement. Quelques ajustements seront nécessaires qui seront discutés lors de notre assemblée générale.

